



RÉSISTANCE CONTRE LE RACISME ET LE CAPITALISME !

Les prix explosent, la pauvreté s'aggrave, la police se lâche contre la jeunesse... Et Macron nous parle d'abayas ! C'est encore une démonstration que le racisme est bien une arme au service des capitalistes et de leurs serviteurs (les Macron, Darmanin, Le Pen et compagnie...) pour diviser les travailleurs et détourner l'attention des vrais responsables des injustices et inégalités. Mais pendant que les Restos du cœur appellent à l'aide, les riches sont encore plus riches (en partie grâce à l'inflation) !

On le voit bien, le RN est de leur côté. Avec la droite et les macronistes, à l'assemblée, le RN vote contre l'augmentation des salaires face à la hausse des prix. Pourquoi ? Parce qu'ils défendent les intérêts des plus riches et des capitalistes ; pas ceux des travailleurs et de la majorité de la population !

Les récentes émeutes sont une explosion de colère face à tous les problèmes et à la violence que rencontrent notamment les habitants des quartiers populaires. Cette colère a été renforcée par une situation sociale qui s'est encore aggravée depuis la pandémie de Covid. Bien que les émeutes ne soient pas une réponse efficace à l'oppression, elles sont compréhensibles. Martin Luther King disait : « une émeute est le langage de ceux qui ne sont pas entendus ». Ça s'applique d'ailleurs aussi aux Gilets jaunes et aux manifestants contre la casse des retraites.

Il faut s'organiser !

Le gouvernement a peur que les travailleurs et jeunes s'unissent pour lutter. Dans les grèves et manifestations contre la réforme des retraites, il y avait des manifestants et grévistes de toutes les origines, unis. Le gouvernement n'a alors pas osé présenter sa loi raciste contre l'immigration à l'époque. C'est une telle unité qu'il faut construire et élargir pour stopper leur politique !

Dans les quartiers, lycées, facs, lieux de travail pour faire reculer le racisme, les inégalités et aussi contre les violences policières qui vont avec, il faut une grande campagne de mobilisation. Une campagne qui lutte pour l'amélioration des conditions de

vie de la population, donc contre le capitalisme qui est à l'origine des inégalités et injustices. Cela pourrait se faire en organisant la lutte de façon démocratique en créant des comités de quartiers pour poser les bases d'un mouvement anti-raciste de masse. Ainsi, nous pourrions riposter ensemble aux politiques racistes plus efficacement.

Assez du racisme et des capitalistes qui se gavent sur notre dos ! Luttons pour une société socialiste : une société égalitaire et démocratique, où l'économie sera gérée par les travailleurs-ses et la population !

CONTRE LE RACISME : ÉGALITÉ ENTRE TOUTES ET TOUS !

- Contre les violences policières ! Non au flicage de la population. Non aux restrictions de nos libertés (manifestation, droit de grève...).
- Dissolution des BAC, BRAV et autres brigades spéciales !
- Contre toutes les discriminations (origines, religion, genre, sexualité...)
- Assez de la chasse aux migrants ! Pour un accueil digne de tous les réfugiés !
- Non à la loi Darmanin, abolition de toutes les lois et circulaires racistes ! Pour la régularisation de tous les sans papiers !
- Contre les guerres et l'impérialisme : solidarité internationale !
- Un logement et un emploi pour toutes et tous !
- Assez de la vie chère ! Pour le contrôle des prix par les travailleurs et la population
- Prenons dans les profits des capitalistes : indexation des salaires sur l'inflation, +300 € pour tous, pas un revenu sous 1600 € nets !
- Pour des services publics gratuits et de qualité : de vrais moyens pour répondre aux besoins de tous

Si tu es d'accord avec ces propositions, contacte-nous et viens participer aux réunions et actions de la Gauche révolutionnaire !



REJOIGNEZ-NOUS !

contact@gaucherevolutionnaire.fr // 07.81.32.75.89
Insta / Twitter / Facebook : Gauche Révolutionnaire

WWW.GAUCHEREVOLUTIONNAIRE.FR

